

Cuba condamne les attaques terroristes perpétrés au Venezuela



La Havane, 29 juin (RHC)-Le ministère des Affaires étrangères de Cuba a condamné les attaques terroristes perpétrés à Caracas, au Venezuela, contre les sièges du Tribunal Suprême de Justice et du ministère de l'intérieur, de la justice et de la paix.

Dans une déclaration, le ministère cubain des Affaires étrangères a énergiquement condamné le recours au terrorisme et à l'ingérence étrangère dans ce pays sud-américain .

Il a également réaffirmé sa plus ferme solidarité avec la Révolution Bolivarienne et avec ses leaders.

La déclaration souligne aussi que personne n'est surpris par la position de l'OEA, l'Organisation des États Américains et de son secrétaire général Luis Almagro qui, avec leur silence, se font les complices des faits survenus et de ceux qui pourrait survenir.

Le document ajoute qu'il est injustifiable que certains gouvernements et figures politiques ne s'opposent pas directement à de tels actes terroristes et putschistes mais les présentent comme une présumée rébellion policière.

Cuba condamne également la manipulation de tels faits pour inciter à la fracture de l'union civique et militaire du Venezuela et pour attaquer la décision du président Nicolás Maduro d'empêcher le chaos et

d'appeler à la légitime défense de l'ordre constitutionnel.

« Rien ni personne n'empêchera le peuple courageux de Bolivar et de Chávez ni de lutter avec détermination pour défendre ses idées et ses acquis ni de rétablir la paix que d'autres ont troublée » souligne enfin la déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134126-cuba-condamne-les-attaques-terroristes-perpetres-au-venezuela>



Radio Habana Cuba